



BECAS DE AMSA LLEVAN 16 AÑOS.

Cien jóvenes de la región reciben becas para sus estudios superiores

● Las Becas de Educación Superior para Comunidades de Antofagasta Minerals benefician a 100 jóvenes de la región en su presente versión. 43 son estudiantes que acceden por primera vez a la beca que financia estudios y gastos operativos, 50 quienes la renuevan y 7 los que están egresando de carreras técnicas y profesionales.

Ayer, en una emocionante ceremonia, los becados junto a sus familias, autoridades y ejecutivos del Grupo Minero celebraron los 16 años de este programa, que fomenta el acceso a la educación superior y contribuye a la empleabilidad y al desarrollo de capital humano en las comunidades vecinas a las operaciones de Antucoya, Centinela y Zaldívar.

El aporte que esta beca significa para Sierra Gorda, María Elena, Mejillones, Michilla, Calama Poniente y comunidades del Salar de Atacama fue destacado por el seremi de Educación, Alonso Fernández, quien precisó que “nos alegra participar en esta instancia porque creemos en la educación como factor de cambio y movilizador social. Por eso necesitamos de aportes privados como este, que ha entregado más de 400 oportunidades para los estudiantes y sus familias”.

El gerente de Asuntos Públicos Norte de la minera, Felipe Alveal, resaltó que este programa “nos permite transformar vidas, multiplicar las oportunidades de empleabilidad y mejorar las condiciones de las comunidades vecinas”. 